



Teoría de la Conspiración

Ahora es la presidenta Claudia Sheinbaum quien hace un llamado a Adán Augusto López y Ricardo Monreal y los conmina a resolver sus diferencias fuera de la tribuna legislativa y a evitar discusiones públicas relacionadas con recursos presupuestales, y aprovechó para reiterar que hay unidad en el movimiento de transformación "a pesar de los recientes rescuentos".

Asimismo instó a ambos legisladores a presentar denuncias formales si consideran que existen irregularidades y evitar convertir el asunto en un tema mediático.

"Ellos tienen claro qué significa el movimiento de la transformación. Y este malentendido que tuvieron tiene que resolverse; no puede ser un tema de

recursos el que genere una discusión. Se va a resolver, hay unidad en el movimiento", declaró la presidenta Claudia Sheinbaum desde Palacio Nacional.

El pasado lunes 9 de diciembre, se dio a conocer que la disputa entre ambos legisladores podría estar relacionada con la asignación de fondos presupuestales para el Senado en 2025 y también existirían inconformidades por la forma en que Monreal ha manejado su labor legislativa, cerrando el periodo sin considerar reformas pendientes como la del Infonavit, la ley de Amparo y la reglamentaria sobre supremacía constitucional.

A lo anterior se suma que Monreal no gestionó una asignación de 160 millones de pesos para el Senado. Además, se autorizó un presupuesto de 5

mil 207 millones de pesos, pero tras la aprobación en la Cámara de Diputados, se aplicó un recorte de 123 millones, lo que generó fricciones.

Por su parte, Adán Augusto López expresó su molestia en tribuna y atribuyó el recorte a una supuesta omisión de Monreal, sugiriendo la posible cancelación de ciertos "negocitos".

Hasta ahora, lo que sí es un hecho, es que por su liderazgo en ambas Cámaras, la tensión entre ambos personajes ha dividido a algunos militantes.

Habrà que esperar y saber qué pasará después de la reunión entre ambos legisladores junto a Gerardo Fernández Noroña quien será el mediador para abordar sus diferencias y 'limar asperezas'.

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx



DUELO EN EL OK CORRAL DEL CONGRESO (Por: Erick)